

Aktualisierung

Eingereicht von Ränbooch Allstars
Mittwoch, 14. Januar 2015 um 00:48 -

Hallo Leute

Wer sich mal in die Rubrik "Die Band" verirrt haben sollte, was wohl manchem Fan hin und wieder passiert, wird feststellen, dass die Einträge dort nicht sehr aktuell sind. Unser Administrator befindet sich seit gefühlten 2 Jahren im Urlaub. Nur er kann diese Rubrik aktualisieren. Derweil eine Korrektur von meiner Seite. Unser Sänger Klaus Hacker ist schon seit Jahren kein 2. Bürgermeister mehr :- (Aber seit Mai 2014 1. Bürgermeister :-)

Außerdem freuen wir uns schon etliche Zeit den wunderbaren Michael Sikora am Tenorsaxophon in unserer Band zu haben !

Bis bald euer Allstar Helmut